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日 順番 番号 質問者 質　　　　問　　　　事　　　　項

代表 12 石倉　彰 1 市制施行７０周年事業について

1 (自民党議員会) 2 都市間交流について

【一問一答】 3 北アルプス横断道路建設について

4 有害鳥獣の処分方法について

5 富富富について

代表 10 浜田　泰友 1 新型コロナウイルス対策について

2 (しおかぜ) 2 人口問題について

【一問一答】 3 ＤＸ推進について

4 プール開放について

代表 3 八倉巻　正臣 1 新型コロナウイルスワクチン予防接種について

3 (雄心会) 2 魚津市成人式における新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について

【一問一答】 3 法改正の為、成人年齢１８歳引き下げによる成人式実施年齢について

4 ゼロカーボンシティについて

個別 15 寺﨑　孝洋 1 令和２年度決算の見通しについて

1 (民進) 2 国民健康保険レセプト分析結果活用及び実績について（データホライゾンでの分析）

【一問一答】 3 マイナンバーカードの活用について

4 公共施設再編計画（庁舎）について

個別 6 林　久嗣 1 ワクチン接種について

2 (自民党議員会) 2 第２次環境基本計画について

【一括質疑】 3 地域振興について

個別 8 松倉　勇 1 新川学びの森天神山交流館施設、敷地の利活用募集について

3 (雄心会) 2 魚津市電子地域通貨ミラペイに於いての行政ポイント制度について

【一問一答】 3 魚津駅前空間の新たな賑わいづくりについて

個別 7 岡田　龍朗 1 第５次魚津市総合計画について（施策９）に関して

4 (日本共産党) 2 後期高齢者の医療とコロナワクチン接種について

【一問一答】 3 魚津城跡について

4 僧ヶ岳県立自然公園に関して

5 公共図書館に関して

個別 2 石﨑　一成 1 児童・生徒用タブレットについて

5 (しおかぜ) 2 令和２年度の大雪について

【一問一答】

個別 16 飛世　悦雄 1 学校給食の公会計化について

6 (立憲民主党議員会) 2 公民館の有料化の実施状況について

【一問一答】 3 コミュニティセンターの運営について

4 (仮称)魚津スポーツコミッションについて

5 非核・平和の取り組みについて

個別 14 越川　隆文 1 労働者協同組合法について

7 (越川隆文) 2 ふるさと納税について

【一括質疑】 3 県成長戦略会議について

個別 11 中瀬　淑美 1 市内の経済循環向上施策とＳＤＧｓについて

8 (公明党) 2 上下水道行政について

【一問一答】 3 不登校・不登校傾向への対応について

4 防災・減災対策について

個別 1 寺口　智之 1 魚津市電子地域通貨MiraPayについて

9 (自民党議員会) 2 長期化しているコロナ禍における当市の取組について

【一問一答】 3 漂着ごみ問題について

魚津市議会　令和３年６月定例会

※進行により、発言日時に変更がある場合もあります。
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